



PFETTERHOUSE

D'argent à l'oie de sable becquée et membrée de gueules.

Pfetterhouse possédait ces armoiries dès la fin du XVII^e siècle. Le village qui apparaît en 731-732 sous la dénomination « Petrosa » a fait partie du comté de Ferrette du XIV^e siècle jusqu'à la Révolution. L'église est dédiée à saint Géréon.

La commune est titulaire de la croix de guerre 1914-1918 (J.O. du 6 novembre 1921, p. 12 417).

SOURCE : *Arm. gén.*, p. 384, n° 96 où le meuble héraldique était accompagné en pointe des lettres P, F et H.